



Pièces **10 Pièces**
Superficie **260 m²**
Référence **86398658**
Prix **1 390 000 €**

Callas

Maison à vendre (83830)

Exclusivité Daniel FEAU : Charmante propriété située entre Saint-Tropez et les Gorges du Verdon, à seulement 35 kilomètres des plages. L'habitation principale offre 160 m² habitables. S'ajoute les chambres d'hôtes, situées au cœur d'une oliveraie de 2 500 m² avec une très jolie vue sur les vignes. La maison principale offre un joli séjour lumineux de 60 m² avec cheminée, trois suites avec dressing et salle de bains et une cuisine équipée s'ouvrant sur la terrasse. Les dépendances de 110 m² habitables comprennent trois suites indépendantes avec terrasses privatives, idéales pour chambres ...

Sole Agent. This delightful property is located between Saint-Tropez and the Verdon Gorges and just 35 km from the beaches. It includes a main house comprising a bright 60 sqm living/reception room with a fireplace, an equipped kitchen opening onto a terrace, and three suites with bathrooms and dressing rooms. 110 sqm annexes set in a 2500 sqm olive grove enjoying a view of the vineyards comprise three independent suites with private terraces, ideal for a luxury B&B activity. With a massage room, a salt-filter swimming pool, a jacuzzi and a summer kitchen. The garden benefits from a boules pitch.

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ

7 place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

